

Agglomération d'Épinal

SANCHEY

Les seniors « festoient » au bord de l'eau



Les membres de la commission communale d'action sociale ont accueilli les seniors lors du repas pris à Bouzey.

C'est sous un superbe soleil que les anciens – 75 ans et plus – se sont retrouvés au restaurant sur les bords du lac de Bouzey. Ils étaient 62 à avoir répondu à l'invitation de la commission communale d'action sociale, auxquels s'ajoutaient quelques conjoints, amis et bien sûr les membres de ladite commission.

Dans son mot d'accueil, le premier magistrat, Gilles Dubois, a remercié les présents, « ces mémoires du village » qui, pour certains sont nés dans la localité qu'ils n'ont jamais quittée. Parmi les invités, deux d'entre eux ont été particulièrement remarquables, les doyens sanchéens, Jeanne Maîtrejean chez les femmes qui affiche fièrement ses 95 printemps, et Daniel Belot, 91 ans, et qui reste vif et pétillant, travaillant toujours chez lui comme aux plus beaux jours.

Lors du repas, de nombreux souvenirs sont revenus à la surface et c'est dans une belle ambiance, et dans ce cadre champêtre qu'est Bouzey, que les anciens de la cité sanchéenne ont partagé un repas de qualité.